

TRAVERSE EN MÉTAL

Les poutrelles noires et tordues de la traverse eiffelienne surgissent du brouillard, telle une créature arachnéenne et tentaculaire. Le danger est bien réel. Les poutrelles rongées par les vapeurs d'écryme et l'humidité chancèlent sous le vent violent. Mais il nous faut avancer. Heureusement, nous sommes équipés de rappelables, ce système de harnais, de cordes et de mousquetons employés par les ingénieurs entretenant les traverses de métal.



TRAVERSE EN PIERRE

LA SEIGNEURIE DE LUSSION

La légende remonte sept siècles dans le passé. Les autochtones de ces îles auraient embarqué sur d'antiques bateaux. Un véritable miracle au vu des catastrophes qui ont dû survenir. D'antiques moteurs mécaniques rongés par l'écrême, les voiles lacérées par les vents violents, la faim, la fatigue, la folie provoquée par les vapeurs nocives d'écrême... Si cette légende a quelques fondements de vérité, ce sont de véritables charniers flottants qui ont dû déverser les rares survivants à l'agonie sur la baie de fer. Charniers sur lesquels sont désormais bâties les piliers de la seigneurie.

